

7月19・20日 ● 上から見ると、どんな絵模様?!

## 海の灯まつり in お台場2009



色とりどりの幻想的な雰囲気

7月19・20日、都立お台場海浜公園にて、海の灯まつり in お台場2009が行われました。一般の方も参加できるこのイベントは、今年で6回目を迎えました。今回のテーマは「お台場発! 2016年 東京オリンピック・パラリンピック招致」。7色の紙袋にともされたろうそくで、オリンピックの競技であるトライアスロンやビーチバレーボールを行っている姿などが、おだいばビーチに描かれました。周りが暗くなるにつれて幻想的な雰囲気になり、お台場を訪れていた大勢の人々が立ち止まって、歓喜の声を上げていました。



上から見ると、真はビーチバレー選手等の絵模様なんです!

7月24・25・26日 ● 大にぎわいのおまつり!

## 芝浦まつり



7月の暑さ真っ只中、なぎさ通りで芝浦まつりが行われました。24日はあいにくの雨模様でしたが、カラオケ大会等が催されました。25日には、若芝太鼓の演奏が行われました。「お祭り音頭」等の楽曲の演奏は、迫力満点! 26日には神輿が出て、3日間ともにたくさんの人でにぎわったおまつりになりました。



自バイに乗った子どもは大喜び



雨でも大にぎわい!

7月31日・8月1日 ● ジャンケン負けないぞー!

## 海岸2・3丁目町会盆踊り大会

埠頭公園にて、海岸2・3丁目町会主催の盆踊り大会が行われました。毎年恒例のジャンケン大会には大勢の人が参加し、盛り上がりを見せていました。また、南極探検隊記念碑の前



ジャンケン大会



カヌー体験

で行われたカヌー体験は、子どもたちの順番待ちの列ができて大人気! ささまざまな楽しみがあり、大人も子どももみんな笑顔になった盆踊り大会でした。



「お祭り最高ー!」

8月1日 ● 子ども神輿に大はしゃぎ!

## 芝浦1丁目町会夏祭り

夏真っ盛りの8月1日に、芝浦1丁目町会夏祭りが開催されました。恒例の模擬店、子ども神輿、抽選会に加え今年は「らんちゅうの金魚すくい」「茨城直送の新鮮野菜の販売」も行われ、例年以上に盛りだくさんなお祭りでした。地元企業と住民が協力して行っている手づくり感タップリの熱い心が伝わるイベントでした。



ゴージャス! らんちゅうの金魚すくい



新鮮野菜の販売も大盛況



子ども神輿大はしゃぎわっしょいわっしょい!

8月1日 ● 屋上庭園でのお祭り

## 港南4丁目第2アパート夏祭り

当番幹事さんが店主だという夏祭り、役員も替わり、何やら忙しげでしたが、皆一生懸命の様子でした。初めてお披露目のチアダンスチーム「グラニータ」のかわいらしい踊りには、アンコールもだされて好評でした。



チアダンス大好きな7人の女の子



サッカーチームもお手伝い

8月1日 ● 年々人が増えています!

## 港南4丁目第3アパート夏祭り

住民が増えた港南地区の夏祭りは、勇ましい太鼓に合わせての盆踊りの輪も一段と大きく広がりました。港南和楽公園のあちこちで、家族連れがシートを敷き、近隣との交流をしている様子もお祭りならではの和やかさでした。プラリバ前でもスタッフが馴染み綿菓子などの出店。なごり惜しげな人々で遅くまでにぎわった夏祭りでした。

